

www.mexis.net

f X @ in

ENCUESTA: A LA GENTE NO LE IMPORTAN
LAS VIOLACIONES DE DATOS, PERO DEBERÍAN HACERLO





Todo el mundo debería estar muy alerta en lo que respecta a su información, especialmente porque las filtraciones de datos se producen con más frecuencia que nunca.

Pero ¿a la gente realmente le importa? No tanto, al parecer.

Las investigaciones muestran que las filtraciones de datos son cada vez más frecuentes. En 2023, por ejemplo, se produjo un número récord de filtraciones: más de 3000.

De hecho, hay tantas infracciones que puede resultar difícil o incluso agotador preocuparse por ellas. Uno se vuelve insensible y simplemente no reacciona más a las numerosas notificaciones de infracciones de datos, y casi está dispuesto a delegar la atención en un tercero.

All About Cookies, un sitio web informativo, ha encuestado a 1000 usuarios de Internet para evaluar la opinión de la persona promedio sobre las violaciones de datos. **La investigación confirma que los estadounidenses están realmente hartos de oír hablar de ellas.**

Casi dos tercios de los usuarios de Internet **(65%) recibieron una notificación de que sus datos fueron incluidos en una filtración de datos** en el último año, y el 54% de ellos informó haber oído hablar de filtraciones de datos al menos una vez al mes.

Sin embargo, menos de la mitad (46%) afirmó que aún verificaba si sus datos personales habían sido incluidos en una filtración de datos cuando se enteró de una. Además, el 50% de los encuestados afirmó que se sentía "insensible" ante la idea de que su información fuera incluida en una filtración de datos.

“Escuchar constantemente sobre filtraciones puede abrumar a las personas y producir sentimientos de desesperanza y una actitud de ‘¿para qué molestarse?’, especialmente entre las personas a quienes se les ha dicho que sus datos probablemente se vieron comprometidos en el pasado, pero no sufrieron ninguna consecuencia importante debido a la filtración”, dijo All About Cookies.

¿Son las infracciones el nuevo Niño que gritó lobo? Bueno, no. La gente se ve obligada a actuar cuando **los datos expuestos incluyen información especialmente sensible, como registros financieros y números de cuenta, o datos médicos privados.**

Por ejemplo, los padres seguramente están preocupados después de descubrir recientemente que una violación de seguridad de una empresa de TI de salud expuso los datos confidenciales de 11.000 niños estadounidenses.

El robo de identidad también puede ser un gran dolor de cabeza. Sin duda, por eso el 97 % de los encuestados afirmó que les preocuparía que se filtraran sus números de la Seguridad Social.

El 57 % de los encuestados afirmó que intenta protegerse mediante un servicio de monitoreo de crédito, que, por cierto, suele ser proporcionado de forma gratuita por la empresa u organización que ha sido víctima de la vulneración de datos. Casi el mismo porcentaje utiliza administradores de contraseñas.

Fuente de información: cybernews.com

